



CDKN en la COP26 en Glasgow

Octubre 2021

La [26ª sesión de la Conferencia de las Partes \(COP 26\)](#) de la CMNUCC tendrá lugar del 1 al 12 de noviembre de 2021, en Glasgow, Reino Unido. CDKN organizará múltiples eventos con nuestros socios, compartiendo nuestros materiales de conocimiento en nuestro stand de exposición virtual, y apoyando los esfuerzos de intercambio de conocimientos en el Centro de Resiliencia de la COP. Más información a continuación.



Foto: El equipo de CDKN presentando en un evento del Comité de París sobre el Centro de Creación de Capacidades en la COP24 en Katowice, Polonia

Eventos paralelos

Del papel a la práctica: el papel de las universidades en la generación de soluciones prácticas para la crisis climática

 **Miércoles 3 de noviembre de 2021**

 14:45-15:45 GMT

 Comité de París sobre el Centro de Creación de Capacidades, Zona Azul

 Anfitrión: CDKN e IRI, Universidad de Columbia.

En este evento, compartiremos las lecciones de las universidades e institutos de investigación en la coproducción de conocimientos sobre el clima y el fortalecimiento de la capacidad de las personas para contribuir a los debates políticos y tomar decisiones políticas bien informadas.

La investigadora Andrea Chanove, de la Universidad Católica de Santa María en Arequipa (Perú) contará la experiencia del Grupo Impulsor de Acción Climática de la Academia en la gestión integral del cambio climático del país.

Creación de capacidades y seguimiento de la acción climática para empoderar a las mujeres y las niñas

 **Jueves 4 de noviembre de 2021**

 15:00-16:15 GMT

 Auditorio Lomond, Zona Azul y virtual

 Anfitrión: CDKN

En el evento paralelo oficial de CDKN, compartiremos herramientas y experiencias sobre sistemas de seguimiento, evaluación y aprendizaje que captan los impactos de la acción climática para diferentes grupos sociales. También lanzaremos una guía para fortalecer la integración de género en los proyectos de financiación climática, con colegas de la [Organización de Mujeres para el Medio Ambiente y el Desarrollo \(WEDO\)](#).

Alexandra Vásquez, de la Fundación Futuro Latinoamericano, contará la experiencia de la FFLA en este tema.

Generación de capacidades: ¿una talla única para todos? La eficacia de los distintos enfoques para apoyar la aplicación de las NDC

 **Miércoles 10 de noviembre de 2021**

 13:30-14:30 GMT

 Comité de París sobre el Centro de Creación de Capacidades, Zona Azul

 Anfitrión: CDKN

En esta sesión, presentaremos tres ejemplos diferentes de enfoques de generación de capacidad impulsados por los países (compromiso a largo plazo, aprendizaje entre pares y formación) que se han utilizado para apoyar la incorporación de la perspectiva de género en la aplicación de las NDC en países de África, Asia meridional y América Latina.

De la región estará presente el Vice Ministro de Desarrollo Estratégico de los Recursos Naturales, Ministerio del Ambiente de Perú, Ing Alfredo Mamani Salinas, acompañado por representantes del pueblo afroperuano y jóvenes de Perú.

Conocimiento para una acción transformadora hacia un futuro resiliente

 **Miércoles 10 de noviembre de 2021**

 13:15-14:45 GMT

 [COP Resilience Hub](#), Zona Azul y virtual

 Anfitrión: CDKN, la Coalición para el Conocimiento de la Resiliencia y la Alianza para la Investigación de la Adaptación.

Este evento explorará las formas de generar y utilizar el conocimiento local sobre la adaptación y la resiliencia, las formas de forjar asociaciones innovadoras entre investigadores, profesionales y comunidades, y los componentes de un entorno propicio para llevar la investigación y el conocimiento a la acción para una adaptación eficaz.

[Regístrese](#) para poder acceder a este evento.

Compromiso del Sur Global para la acción climática

 **Miércoles 10 de noviembre de 2021**

 13:00 -15:00 GMT

 [LGMA COP26 Pabellón de Acción Multinivel](#), Zona Azul

 Anfitrión: CDKN Asia

En esta sesión se presentará una visión general de los obstáculos y desafíos a los que se enfrentan los gobiernos subnacionales y locales en el Sur Global para implementar la acción climática y ejemplos de posibles soluciones.

Centro de Resiliencia de la COP

CDKN forma parte de los "campeones transversales" del Centro de Resiliencia de la COP, representado por la [Coalición de Conocimiento sobre Resiliencia](#), organizada por la [Asociación Mundial de Resiliencia \(GRP\)](#) y codirigida por CDKN y el [Centro Internacional para el Cambio Climático y el Desarrollo \(ICCCAD\)](#). Como parte de nuestra función de promover la diversidad y tender puentes desde el conocimiento a la acción climática, estamos produciendo una serie de historias "[Ventanas a la resiliencia](#)", publicadas en el período previo y durante la COP26. Las historias pretenden mostrar soluciones innovadoras y locales sobre adaptación y resiliencia de diversas personas, comunidades, empresas y gobiernos de todos los sectores y países.

El [Centro de Resiliencia de la COP](#) ofrecerá eventos en un espacio virtual y físico. Inscríbese en el centro [aquí](#).



Contáctanos

Quieres compartir tus experiencias en adaptación, mitigación y desarrollo? [CDKN quiere saber mas de ti](#)

Manténte en contacto

Usted está recibiendo este porque se ha suscripto al boletín de CDKN. Esperamos que lo haya disfrutado y que lo comparta con amigos y colegas.

[Regístrate](#)



[Me gusta](#)



[Seguir](#)

Copyright © 2019, Climate and Development Knowledge Network. Reservados todos los derechos.

Este trabajo se llevó a cabo con la ayuda de una subvención del Ministerio de Asuntos Exteriores de los Países Bajos y el Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (IDRC), Canadá, como parte de la Alianza Clima y Desarrollo (CDKN). Las opiniones expresadas en este documento no representan necesariamente las del Ministerio de Asuntos Exteriores de los Países Bajos, ni del Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (IDRC) o su Junta de Gobernadores, ni de las entidades que administran CDKN.